



# communiqué

N°: 207  
No.:

Le 26 novembre 1986

## BOIS D'OEUVRE RÉSINEUX

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a déclaré aujourd'hui que le gouvernement avait reçu du secrétaire au Commerce Malcolm Baldrige une lettre datée du 26 novembre l'avisant que des hauts fonctionnaires avaient rencontré le jour même les dirigeants de sociétés américaines de bois d'oeuvre afin d'examiner la proposition avancée par le Canada pour régler la question du bois d'oeuvre résineux.

M. Baldrige précise dans sa lettre que la proposition canadienne a été jugée constructive et que l'industrie est disposée à l'étudier en détail et aurait des questions à poser. Celle-ci prévoit donner une réponse par l'intermédiaire du gouvernement américain au courant de la semaine prochaine, après avoir consulté ses membres.

Le secrétaire Baldrige a réaffirmé qu'il approuvait les moyens proposés pour résoudre la question. Il a également indiqué que le département du Commerce continuerait d'oeuvrer à une solution rapide mais satisfaisante du problème.

Pour sa part, M. Clark a déclaré avoir rencontré plus tôt dans la journée le premier ministre de la Colombie-Britannique, M. Van der Zalm, qui s'est dit satisfait de l'évolution de la situation et a exprimé son appui aux efforts déployés par le gouvernement fédéral pour régler rapidement ce problème.